



POUR QUENTIN

Puttelage-aux-Lacs

**NAMASTE a participé à hauteur de 500 €
pour le DAC (Debout - Assis - Couché)**



En 2005, Norbert et Marie-France Teuchert ont créé l'Association pour Quentin, du nom de leur fils souffrant d'un lourd retard psychomoteur et de problèmes du comportement.

Quentin est connu de tous les adeptes de course à pied depuis que ses parents ont créé l'association qui porte son nom. A l'époque, il n'était pas habituel, et bien moins facile qu'aujourd'hui, de mettre sur la place publique les notions de handicap, de maladie génétique orpheline ou de cancer touchant les enfants. Quentin souffre d'un retard psychomoteur et de troubles autistiques et du comportement depuis sa naissance le 5 juillet 1997.

«Rien ne le laissait présager», confient ses parents. «Ce n'est qu'à ses six mois qu'on a remarqué qu'il ne tenait pas sa tête correctement. Après de multiples examens médicaux, le verdict est tombé mais aucune pathologie médicale n'a été décelée.»

Alors que Quentin n'était pas encore né, son père a l'habitude de courir au profit du téléthon. «On était alors loin d'imaginer que nous serions touchés directement par ce genre de problème.» En 2005, Marie-France décide de créer l'Association «Pour Quentin» destinée à recueillir des fonds pour aider l'enfance inadaptée et lutter contre le handicap. «Les gens ne parlaient pas ouvertement de la maladie de leurs enfants. C'était très tabou car les familles cultivaient une forme de secret, de culpabilité, de honte. Nous n'avons pas voulu nous enfermer dans ce type de considération», affirme Norbert. «Nous avons voulu montrer aux gens qu'ils peuvent tous être concernés à un moment de leur vie. Leur faire comprendre la réalité du problème et changer leur regard.»

